Fliselina:

Un mes sin conocer la derrota

La U.D. Fliselina, el segundo equipo de Mollet, ha realizado este mes de marzo una buena campaña, teniendo que afrontar difíciles problemas, como es la falta de jugadores que tuvo el día 12 de marzo, frente al Sant Vicenç, que tuvo que saltar al terreno de juego, con 10 jugadores. La explicación, desconocida, supongo que algún día se sabrá.

Un punto se escapa frente al Navarcles, situado en las últimas posiciones

El día 5 de marzo, la Fliselina recibió en su terreno de juego, en el mal llamado «campo de fútbol» Plana Lledó, al Navarcles, situado en una de las últimas posiciones de la tabla. El juego del equipo local volvió a decepcionar a todos, pese a conseguir dos goles, la fragilidad de la defensa, hizo que un débil Navarcles, consiguiese gos goles. También se ha de destacar que la Fliselina dominó de principio a fin, pero no realizó el juego a que nos tenía acostumbrados al inicio de la Liga. El resultado final fue de empate a dos, los goleadores locales fueron Casilla y Rodri.

Sorpresa. La U.D. Fliselina salta al terreno de juego con diez jugadores, ni uno más, ni uno menos

El día 12 de marzo, la U.D. Fliselina se trasladó para disputar un importante encuentro frente al segundo clasificado, el S. Vicenç de Castellet. Era un partido importante, ya que representaba comprobar la verdadera calidad de los jugadores, pues el rival que se tenía enfrente no era un equipo ni mucho menos débil. Pero los 10 jugaodres que saltaron a jugar, se dejaron la piel en el campo, lo dieron todo por el equipo. Los jugadores que no fueron por causas no justificadas, demostraron su poco compañerismo y su total pasotismo hacia un equipo que necesita urgentemente una inyección de moral. Los rumores que corren, que no sabemos si son ciertos, es que los jugadores han adoptado una actitud crítica hacia el entrenador, y los últimos rumores que han llegado a mis oídos es que la plantilla y más concretamente cuatro o cinco jugadores, están molestos por una entrevista que fue realizada y publicada por TRIBUNA VALLESA-NA al señor Doménec, en la que el entrenador de la Fliselina, nos daba su opinón como técnico sobre los diferentes jugadores (TRIBUNA VALLESA-NA, mes de febrero).

El resultado final de este encuentro fue de empate a dos goles, que fueron conseguidos por Rodri y Galeano. Es un resultado meritorio, conociendo las circunstancias antes explicadas.

El día de los «pepes», o también llamado San José (19 de marzo), la Fli-



La plantilla del U. D. Fliselina.

selina consiguió una victoria fácil frente a un rival fácil, donde lo único que faltó por ver fue fútbol. Parece una incongruencia, pero es así. La gente que asistió al partido no salió muy entusiasmada, los seguidores de la Fliselina podían estar contentos, su equipo había ganado un partido. Sólo hubo algo de juego durante la primera parte, las piernas aún corrían, pero la segunda fue de aquellas que hacen aborrecer el fútbol. Son aquellas segundas partes que más valdrían no jugarse, por el bien del fútbol. El equipo dirigido por el tándem «Doménec-Martín» vio cómo la gente salía del campo con caras largas. El resultado fue de dos a cero, y los goles locales fueron marcados por Casilla y Nino. Destacar que el jugador local Casilla fue expulsado del terreno de juego después de «rebotarse» contra el jugador que ins-

tantes ante le había cometido una falta.

Lo más destacado de este mes, el juego lento del equipo molle-

Si algo habría que destacar de este mes en la Fliselina, es que su juego se ha vuelto lento. Esto significa que los contraataques a los que nos tenía acostumbrados han desaparecido y si no totalmente, se han vuelto muy escasos. Se han vuelto jugadas aisladas. Uno de estos escasos contraataques lo realizó Galeano frente al S. Vicenç, donde consiguió el segundo gol. Pero aparte de esto, el resto de goles han sido de jugadas elaboradas. No es que sea malo este juego, ya que también es efectivo, pero el espectáculo casi ha desparecido.

El «circo» del fútbol se ha transformado en un

Agustín Español M.

La salvación del C.F. Mollet, ¿imposible?

actualidad, el equipo diri- camp de les Pruneres. gido por José Revuelta, es penúltimo en la clasificación, a ocho puntos del antepenúltimo clasificado, el Navarcles. Matemáticamente todavía es posible, faltan dieciséis nueva derrota, la decimopuntos por disputarse pero, verdaderamente, un C.F. Mollet, tiene muy milagro tendría que ocu- difícil mantener la caterrir para que la escuadra molletense no descendiese goría. a Segunda Regional.

DEPORTE

mes fue frente al Comerç mación de un rumor. Este Creu. En el Camp de les hace referencia a la posi-Pruneres, el 16 de octu- ble reestructuración del bre, el resultado fue favo- fútbol nacional. Tan sólo rable al Mollet por 3-1, se trata de un rumor, pero mera victoria de la tem- no bajaría ningún club de sultado fue de escándalo, goría. Ep Súria era el siguiente rival de los molletenses. En un partido en el que el Mollet puso todo lo posible y más, los de José Re- 16-4 M.-Vil. del Camí

No ha sido positivo el a uno. Ocasiones de gol mes de marzo para el de- tuvieron, pero la gran accano del deporte molle- tuación del portero visitense. Dos derrotas y un tante, Muñoz, fue la clave empate es el pobre balan- para que los del Bages se ce del equipo local. En la llevasen un punto del

> El segundo encuentro fuera de casa fue en Sallent. Nuevamente los molletenses salieron vapuleados, el resultado final fue de 3-0. Con esta

La única posible salva-El primer partido del ción depende de la confirconvirtiéndose en la pri- en caso de confirmarse, porada. Se podía sacar Primera Regional, por algo positivo pero fue, tanto, el C.F. Mollet salpor desgracia, una heca- varía la categoría. En tombe. El resultado fue caso de que el rumor no de 5-0 favorable a los lo- pase de ahí, de un rumor, cales. Sobran comenta- el C.F. Mollet lo tiene rios, un partido, teórica- muy difícil por no decir mente accesible, y el re- imposible salvar la cate-

Próximos partidos

vuelta tan sólo empataron 23-4 Puig-reig-Mollet

ULTIMA HORA Sardanyola, 1 Fliselina, 2

El partido fue suspendido en el minuto 54 a causa de una lesión lumbar del árbitro.

Mollet, 2 - Maurina, 1

Tercera victoria del año en un buen partido especialmente en su primera mitad.



Siulus

Mobiliario juvenil y auxiliar

- * Muebles a medida
- * Armarios empotrados
- * Puertas interiores y blindadas

Presupuestos sin compromiso

Poeta Maragall, 31 Tel. 570 12 34 MOLLET DEL VALLES